

Société théosophique

L'une des fondatrices de la Société théosophique était une dame appelée Mme Blavatsky, qui était une personnalité un peu étrange, mais qui était une excellente médium et avait les dons de l'esprit très développés. Elle a formé une équipe de personnes partageant les mêmes idées qui étaient également assez riches, ce qui lui a permis de produire de l'information sous forme imprimée et d'organiser des réunions à Londres tout en ayant un centre en Inde.

La Grande Fraternité Blanche (GFB) est disposée à travailler avec toute personne ou groupe de personnes partageant les mêmes idées et il y a donc eu et il y a un échange d'informations entre nous et certains membres de la Société Théosophique.

Il a été mentionné que deux de nos membres (GFB) ont suggéré de créer la Société théosophique, mais nous ne travaillons pas en tant qu'individus. Tout échange d'idées et d'informations se fait toujours de manière groupée, approuvée par tous. Si l'un ou plusieurs membres de la GFB ne sont pas d'accord sur un sujet, des discussions ont lieu jusqu'à ce qu'un compromis soit trouvé. Cependant, tout désaccord concernant nos objectifs est rare, après toutes les longues années d'existence de la GFB, alors nous n'avons pas ce problème très souvent. Mais il faut dire que toute action prise pour établir la Société Théosophique aurait été acceptée par tous et non par aucun individu. Donc, nous dirions qu'avant que la Société Théosophique n'existe, des contacts avaient été établis avec la GFB et, à un moment donné, nous avons suggéré de former un groupe qui, au fur et à mesure que les gens commençaient à se joindre, un nom a été choisi, Société Théosophique, et a bifurqué sur sa propre voie de développement spirituel tandis que certains membres fondateurs ont conservé un lien avec la GFB.

Avec le temps, les membres fondateurs sont maintenant passés dans le monde des esprits et les administrateurs actuels ont eu tendance à se diversifier dans une direction différente de nos objectifs. Ainsi, bien que nous conservions un lien direct avec certains membres individuels, nous ne conservons aucun lien avec l'organisme directeur de la Société théosophique.

Nous ne critiquons pas cet organisme directeur mais, comme dans de nombreuses organisations, les considérations financières influencent les décisions, ce que nous n'approuvons pas.

La sagesse, à notre avis, étant donnée gratuitement par Dieu, devrait être donnée gratuitement au public. Mais, certes, les objectifs originaux de la Société théosophique ont reçu notre approbation et nous avons travaillé en étroite collaboration avec les membres fondateurs. Le contrôle de la Société théosophique est maintenant passé entre d'autres mains et s'est éloigné de nos buts et objectifs.

Si vous ne connaissez rien à la Société théosophique, vous pouvez aller sur Wikipédia et obtenir un aperçu. Elle a été formée vers 1870. Elle a bien commencé, mais comme toutes choses, ça l'a tourné au vinaigre une fois que l'argent et les profits se sont glissés dans l'histoire. C'est vraiment dommage. Beaucoup de leurs enseignements étaient très compliqués à comprendre, mais Charles Leadbeater (prononcé Ledbetter) a écrit un

certain nombre d'excellents livres, bien qu'écrits dans un langage victorien plutôt difficile, car il était un excellent médium et pouvait voir clairement les esprits de la nature, en couleur, etc.

Pour télécharger ce message, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :